
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

偉大なる先人の知恵！  
 

 

         会長  宮澤 広一君 
  
皆様こんにちは。 
本年度 2 回目の例会となりました。いまだに緊張

はするものの、初回の例会に比べるとだいぶ落ち

着いてきたような気がします。 
思い起こすと 6 月の上旬に梅雨入りして、すでに

1 ヶ月がたちました。7 月になったのでそろそろ

梅雨も明けて欲しいところですが、梅雨前線の様

子を見ると、この上小地域の梅雨はこれから本番

のような気もします。7 月は、地元自治会の祇薗、

上田祇薗祭、参議院選挙、上田わっしょい、など

イベントも多いので早く梅雨が明けてくれること

を願っています。 
 今自治会祇薗祭と言う言葉が出ましたが、そう

いえば、自治会の話をロータリーで聞くことは少

ないような気がします。私は旧川西村・上田市浦

野に住んでいるためか、自治会活動はほぼ毎週の

ようにあります。6 日が浦野自治会の祇薗祭でし

た。きょうは、少々この自治会について紹介させ

ていただきます。 
 誰しも自治会には入っていて、それなりに活動

に参加していると思います。六文銭ロータリーク

ラブはメンバーの半数以上は町場の方々ですが、

私は浦野自治会で、上田市の一番西の自治会です。

そしてその中の水利委員会副委員長を任されてい

ます。 
田舎の自治会独特の委員会なのですが、この委員
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役員・委員長 抱負を語る 

Ｓ．Ａ．Ａ  渡邉 章貴君 
皆様のご協力を得ながら「チーム六文銭」の輪が 
広がるように努めます。 

クラブ強化部長・会員増強委員長 杉山 裕君 
楽しいクラブ活動がクラブの強化につながります。 
楽しく魅力あるクラブを目指しましょう！ 

広報・情報委員長 水野 泰雄君 
ロータリーの魅力を広報していきます。経験の深い
会員のお話を聞く機会を持てたらと思います。 

例会運営部長・プログラム委員長 横沢 正君 
常に例会がスムーズに進むよう心がけます。応援でき
る体制にしたい。会員卓話は新入社員を優先します。 

出席・ニコＢＯＸ委員長 吉田 穣君 
例会出席率 100％をできるだけ多く達成したい！ 
ご協力をお願いいたします。 

会報委員長 西澤 文登君 
会報の役割はとても重要です。皆様に読んでいただけ
る紙面を工夫したい。 

親睦・会場委員長 宮原 宏一君 
相互の交流を通じ、信頼を深める親睦活動を企画しま
す。今年は東信第 2 グループの当番です。合同の行事

もありますので協力しあって頑張りましょう！ 

国際奉仕委員長 山崎 芳雄君 
１１月に軽井沢ＲＣの米山奨学生をお招きする予定。 
今期中に台湾を訪問して交流を図りたい。 

奉仕プロジェクト部長・職業奉仕委員長 清水 一典君 
部内、委員会内での交流を図り円滑に進めたい。 
職場訪問はトーワ金属様を予定。 

社会奉仕副委員長 田中 栄一君 
例年通り、美穂ヶ池環境整備、ボーイスカウト、ガー
ルスカウトへの助成等の他、チャイルドラインうえだ

の支援を積極的に行います。 

ロータリー財団委員長 中澤 信敏君 
チャイルドラインうえだ支援事業のポスター、パンフ
レット等準備中です。寄付目標達成を目指します。 



 

 
 

会は自治会の委員会の中でも最も重要と言っても

過言ではありません。役割は地域内の田んぼに水

を引くための水路や水門の管理や水量の管理、水

不足対策です。水路に水を流していない時期に水

路や水門の補修を行ったり、ゴミ拾いや清掃。普

段の草刈りや見回りなどが仕事です。その仕事も

3 月〜6 月まではほぼ毎週末と言ってよいです。

出回ることが多いので水路をよく見ています。そ

んな中で感じることは、先人達の水路の工夫です。

一言では言い表せないのですが、ものすごく工夫

されています。川から水を取り入れて、地区内全

ての田んぼに水を供給し。すべての田んぼからの

排水が考えられています。当然のことながら、高

いところから低いところへ流れる水の性質を活か

しています。電力などは使っていないのです。考

えてみれば、かつては、お米が生活の糧でした。

そのお米を作る水は命の次に大切なものだったの

かもしれません。その水を、全ての農耕者に行き

渡らせ、耕作者全ての協力で、水路の工夫をしな

がら水路と水を守ってきたのです。その歴史は、

おそらく、江戸時代より古いかもしれません。 

 

 

 

 
 
 
１．ＲＩより 
  ・国際ロータリー日本事務局  

事務所のご案内 
２．上田ローターアクト様より 
 ・わくわく交流会ご協力のお礼 
３．AMU 様より 
  ・学習部会のお知らせ 
４．上田ケーブルビジョン様より 
  ・スマホ教室のお知らせ 
恵送 
１．上田 RC 様・・・会報  
全会員配布物 
１. 当クラブ会報  第 1028 号 

 

 

 
 

          吉田 穣君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  25 2 0 92.00％ 
前々回 26 1 1 100％ 
 

清水一典様  昨日、還暦を迎えました。 

生川秀樹君  来年 2 月 15 日開催の IM の準備を

始めました。皆様の多大なるご協

力をお願いします。 

杉山 裕君  禁酒一か月。もう少し頑張ります。 

 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 柄澤  堯君 
北村 久文君 小嶋 修一君 松澤 一志君 
宮原 宏一君 宮澤 広一君 水野 泰雄君 
中澤 信敏君 西澤 尚夫君 西澤 文登君 
田中 栄一君 山崎 芳雄君 吉田  穣君 
横沢  正君 合原 亮一君  

 

 

 
□司  会    渡邉 章貴君 
□開会点鐘    宮澤 広一君 
□斉  唱  『それでこそロータリー』 
□プログラム 役員・委員長方針発表 
 
 
 
 
7 月 10 日(水) 上田ローターアクト所信例会に松

澤ガバナー補佐、西澤尚夫補佐幹事、宮澤広一会

長が出席しました。 
宮澤会長よりローターアクト様へ賛助金と古切手

をお渡ししました。 
 
 
 
 

 

幹事 
北村 久文君 

ローターアクト所信例会参加報告 


